

Invitan a registrarse al Programa Gratuito de Despensas para bebés

BOLETÍN / AYUNTAMIENTO
TLAPEHUALA, GRO.

El Sistema DIF Municipal de Tlapehuala, que encabeza Saraí Salvador Flores, hace un llamado a las madres, padres y tutores con bebés de entre 6 a 24 meses de edad para que se inscriban al Programa Gratuito de Despensas, correspondiente al Programa de Asistencia Alimentaria 2025.

Este apoyo forma parte del Programa de Atención Alimentaria en los Primeros 1000 Días, una iniciativa orientada a mejorar la nutrición en la primera infancia,

etapa crucial para el desarrollo integral de las niñas y niños.

Las personas interesadas deben acudir a las oficinas del DIF Municipal y presentar copia de la identificación oficial (INE) de la madre o tutor, ampliada al 200 por ciento; copia del acta de nacimiento del menor; CURP del menor, impresa en formato oficial con la leyenda "verificada con el Registro Civil" y expedida en el año 2025; así como comprobante de domicilio con una antigüedad no mayor a tres meses.



►El Sistema DIF Municipal de Tlapehuala, que encabeza Saraí Salvador Flores, hace un llamado a las madres, padres y tutores con bebés de entre 6 a 24 meses de edad para que se inscriban al Programa Gratuito de Despensas

Víctor Mendoza entrega apoyos y atiende solicitudes ciudadanas

►El alcalde otorgó recursos a maestras y madres de familia del jardín "Federico Froebel", escuchó peticiones de Santa Rosa de Lima y apoyó con gastos médicos a un ciudadano de Zacahuaje

BOLETÍN / AYUNTAMIENTO
AJUCHITLÁN DEL PROGRESO, GRO.

El martes 1 de julio, el presidente municipal de Ajuchitlán del Progreso, licenciado Víctor Mendoza Navarro, llevó a cabo una jornada de audiencias en la que reiteró su compromiso con la educación y la atención ciudadana.

Durante la jornada, el alcalde entregó un apoyo económico a maestras y madres de familia del Jardín de Niños "Federico Froebel", ubicado en el barrio Centro de Ajuchitlán, como parte de su compromiso con la educación en la región.

Además, el presidente municipal recibió en

audiencia a una comisión de ciudadanos y al comisario de la comunidad de Santa Rosa de Lima, quienes presentaron una solicitud de apoyo en beneficio de su localidad. Tras escuchar con atención sus planteamientos y necesidades, el alcalde brindó una respuesta favorable.

El alcalde Víctor Mendoza Navarro también otorgó un apoyo económico para cubrir gastos médicos al ciudadano Benito Teodores Luis, originario de la localidad de Zacahuaje, en atención a su solicitud.

Este apoyo es un ejemplo del compromiso del presidente municipal con la atención ciudadana y el bienestar de los habitantes de Ajuchitlán del Progreso.



►Este apoyo es un ejemplo del compromiso del presidente municipal con la atención ciudadana y el bienestar de los habitantes de Ajuchitlán del Progreso

Destaca mano de obra guerrerense en el sector pesquero de Canadá

►Se velan los derechos laborales y humanos de trabajadores guerrerenses: Omar Estrada

BOLETÍN / DGCS
CHILPANCINGO, GRO.

Empresas canadienses destacan como labor invaluable el trabajo que realizan guerrerenses de la Costa Grande del estado en el sector pesquero en el país vecino de Canadá, a quienes reconocen como sector fundamental para la economía de dicho lugar, así lo dio a conocer el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Omar Estrada Bustos, quien resaltó que estas oportunidades laborales son el resultado de las políticas públicas que promueve la gobernadora Evelyn Salgado Pineda.

Lo anterior se logra gracias a las diversas campañas de empleo fijo que promueve el gobierno de Guerrero en colaboración con el Servicio Nacional de Empleo, donde se continúa logrando la colocación de más guerrerenses en empresas pesqueras de Canadá, gracias a su amplia experiencia en la pesca y procesamiento de mariscos.

El titular de la STyPS,

Omar Estrada, informó que se ha reconocido a los paisanos de la Costa Grande que han completado su cuarta temporada cubriendo está vacante, destacando su dedicación y esfuerzo.

Estrada Bustos también subrayó que los trabajadores de la Costa Grande han demostrado un compromiso inquebrantable y habilidades excepcionales en el manejo de técnicas de pesca y procesamiento de mariscos, reafirmando que Guerrero cuenta con mucho talento, con mano de obra calificada y comprometida.

El funcionario estatal destacó que estos trabajadores no solo aportan su experiencia y conocimientos adquiridos en visitas anteriores a Canadá, sino también su rica herencia

cultural, que enriquece la diversidad del entorno laboral canadiense.

Por otro lado, Omar Estrada invitó a los interesados a acercarse a la STyPS y al Servicio Nacional de Empleo Guerrero, así como a sus delegaciones regionales en el estado, para consultar las vacantes de trabajo disponibles.

Finalmente, hizo un llamado a no dejarse engañar por personas que ofrecen empleos en el extranjero, como en Estados Unidos y Canadá, ya que muchas de estas ofertas son fraudulentas. Solo la STyPS ofrece este servicio de manera gratuita, velando siempre por los derechos humanos y laborales de los trabajadores que son colocados en el extranjero por la dependencia.



►Estrada Bustos también subrayó que los trabajadores de la Costa Grande han demostrado un compromiso inquebrantable y habilidades excepcionales en el manejo de técnicas de pesca y procesamiento de mariscos

IEEM
Instituto Electoral del Estado de México

XXVIII
Certamen de

investigación
y ensayo político

¡Participa con tu tesis de licenciatura o posgrado, o con un ensayo político!

3 categorías:

- Tesis de posgrado
- Tesis de licenciatura
- Ensayo Político

Consulta la convocatoria en:
www.ieem.org.mx

